

## Gedankenblitz: Zehn sind weiter

28 Schulteams haben in der vergangenen Woche in einem Gedankenblitz-Parcours bei Alltagsproblemen (sogenannten Lifehacks) ihr naturwissenschaftlich-technisches Wissen bewiesen. „Sie waren großartig“, berichtet Koordinator Tim Nolte von der Kreis-Wirtschaftsförderung. Vom 23. bis 29. Mai kämpften zehn Schulen in einem speziellen Escaperoom um den Sieg: Gymnasium Schloss Overhagen, Marienschule Lippstadt, Sekundarschule Anröchte/Erwitte, Gymnasium Antonianum Geseke, Europaschule Ostendorf-Gymnasium, Hannah-Arendt-Gesamtschule Soest, Conrad-von-Soest-Gymnasium (beide Soest), Städt. Marien-Gymnasium Ursulinengymnasium (beide Werl), Sekundarschule Wickede (Ruhr). FOTO: DAHM

